

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**HOY, CONGRESO APRUEBA LICENCIA DEFINITIVA DE CREEL, LO SUSTITUYE NOEMÍ LUNA;
“DEVOLVER LA PAZ Y RECONCILIAR AL PAÍS”, OFRECE**

Ayer, minutos antes de las 15:00 horas, con unos cuantos colaboradores, con el peso de la decisión que tomó en su semblante, llegó a sala de conferencias en San Lázaro; no utilizó elevador y bajó por escaleras que lo comunican a lo que fue su oficina por aproximadamente un año.

Conversó con sus acompañantes, antes de ingresar a ofrecer su penúltima conferencia de prensa en el Congreso de la Unión -la última, se espera hoy, en el contexto de la Comisión Permanente-, en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, donde sesiona cada semana el órgano colegiado.

Desde aquella hora, por más de 40 minutos que duró interlocución con los medios y durante el convivió que ofreció su vocero, Eduardo Arvizu Marín, se dibujó tristeza en el rostro de Santiago Creel Miranda; el aspirante a la Presidente en el Frente Amplio por México, con gusto, se tomó la foto del recuerdo con empleados en Coordinación de Comunicación Social.

Un par de horas estuvo Creel, en la planta baja del edificio “A” en las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro; habló ante los medios y convivió con sus representantes.

Y cómo no iba denotar tristeza el semblante de Santiago Creel, si ayer mismo, entregó oficina en mesa directiva a correligionaria-sucesora de Zacatecas, Noemí Berenice Luna Ayala o cuando no tenía otra que decir ante los medios que su licencia, es definitiva, que ya no vuelve a su curul.



Que este mismo martes, en cuanto el pleno de la Permanente apruebe solicitud de licencia en ese carácter, se espera rinda protesta el suplente de Creel, Miguel Humberto Rodarte de Lara.

Tristeza que “pegó” en el ánimo creelista, porque hoy, hay que decirlo, es la última vez que ocupa una curul en la Comisión Permanente, donde es vicepresidente y el presidente, el senador de Morena, Alejandro Armenta.

Que apenas termina ese trámite, se va a su proyecto presidencial, de tiempo completo, instantes que, se plasman en su sentir, porque a partir de ese momento, entra en funciones la sucesora en la mesa directiva de San Lázaro, Noemí Luna Ayala, mujer, dicen quienes la conocen, capaz, que ya presidió el Congreso de Zacatecas.

Ayer, último día del legislador y ex secretario de Gobernación, en las instalaciones en avenida Congreso de la Unión, número 66. Hoy, también el fin de su carrera legislativa en LXV Legislatura, porque solicita licencia de manera definitiva. Y principio de su nueva etapa en su trayectoria: dedicación de tiempo completo del proceso interno que participa en el Frente Amplio por México.

Santiago Creel, que dio nivel a la mesa directiva cuando en 11 meses y medio que presidió, marco sana distancia del Poder Ejecutivo Federal, autonomía que disgusto a “ysq”, y por ello Andrés Manuel López Obrador, mantuvo cerrazón al diálogo republicano, con su par del Poder Legislativo.

Con alusiones personales, así expresó Creel, esa vergonzante conducta de un mandatario:

-“... es verdaderamente lamentable, no es propio un Presidente demócrata dejar el diálogo, a un lado, el diálogo político con la oposición, el diálogo político con el presidente de la Cámara de Diputados el diálogo político con alguien que tiene opiniones críticas y el diálogo político con alguien que tiene experiencia en materia de seguridad, particularmente, seguridad interior durante cinco años”, años en que el panista fue titular en Segob.

Con puyantes palabras, para “ysq”, agregó:



-“Y yo hubiera querido platicar con usted, presidente, del gran mal, del principal problema que tiene el país que es la violencia. Usted, no me dio esa oportunidad; lo va a lamentar, usted; para mí fue lamentable, pero a usted le va a hacer más lamentable haber dejado un saldo de 136 mil homicidios violentos, 40 mil desaparecidos y 14 mil feminicidios. Eso, Presidente, lo va a perseguir toda su vida”.

Luego de esa dedicatoria para Andrés Manuel López Obrador, reiteró:

-“Lamentable que no haya abierto el diálogo con quienes pensamos distinto y con el presidente de la Cámara de Diputados”.

Hay que decirlo, Creel fue un abogado en presidencia de la mesa directiva, como otros antecesores, el correligionario, Juan de Dios Castro, qepd; el priista de Metepec, Estado de México, Emilio Chuayffet Chemor o el recientemente fallecido, Porfirio Muñoz Ledo, de Morena.

O más atrás, Manlio Fabio Beltrones, en LIX Legislatura.

Todos ellos, como Creel, dieron a la Cámara de Diputados, su estilo personal de conducir, pero dejaron huella, por su bagaje cual hombres de leyes, economistas, patriotas, con oficio y sensibilidad política.

En su interlocución con los medios, inevitable, omitir el proceso interno de la oposición.

-“Yo me he inscrito para coordinar el Frente Amplio por México, por tres motivos principales: el primero, porque el país está totalmente dividido, confrontado, se ha sembrado la semilla del odio y creo poder reconciliar al país”.

Sin ambages, justificó y ofreció:

-“Pero, además, tengo esta experiencia: como secretario de Gobernación y encargado de la seguridad interior, puedo devolverle la paz al país”.



-“En suma, tengo experiencia para reconciliar al país, tengo la experiencia para reconstruir las instituciones que están destrozadas, pero también para innovarlas, no quiero regresar al pasado ni de nuestros gobiernos ni de otros gobiernos, tenemos que hacer algo distinto y también puedo recuperar la paz”.

Vislumbra que en próximas semanas, “quiero estar en la primera línea de defensa de mi patria, de mi querido México”. Con dedicatoria para los ciudadanos que deciden el proceso interno del Frente opositor para designar candidato presidencial, añade:

-“Yo ya tomé libremente esa decisión y esperaré que la gente tome la decisión de qué lugar debo ocupar en esa línea de batalla, en ese primer frente de batalla; el lugar que la gente me designe, ese lugar voy a ocupar”.

-“Y por eso he pedido una licencia definitiva porque las 42 semanas que están por delante, me voy a dedicar cuerpo, alma, energía, capacidad, experiencia, inteligencia, todo lo que soy y todo lo que tengo, para que podamos cambiarle el rumbo al país, a través del Frente Amplio por México”.

Controversias y acciones de inconstitucionalidad que promovió en su carácter de presidente en mesa directiva de los diputados pondera Creel, tienen blindaje:

-“¡Nadie!, podría revocar ya un recurso de controversia constitucional, esto está en la Ley que Reglamenta el artículo 105 de la Constitución, de donde surge las acciones de inconstitucionalidad y, además, un acuerdo que ratifica esto por parte de la Suprema Corte de Justicia, igualmente las solicitudes de atención prioritaria”.

Creel vislumbra que el país está “en una situación de emergencia nacional” y lo que el Frente Amplio por México necesita, es un candidato presidencial, que posea seriedad, experiencia, firmeza, capacidad, conocimiento del país y de los grandes problemas nacionales, saber operar políticamente, establecer las relaciones políticas con quienes integran el Frente, pero también con quienes hoy están en el gobierno”.



En el caso de la sana distancia que decretó Jesús Zambrano Grijalva con el FAM, Creel, reveló:

-“Del PRD, ya platiqué personalmente con Jesús Zambrano, también lo hice con Miguel Mancera, de la misma manera con nuestro amigo Silvano Aureoles y con Luis Cházaro y con muchos más del PRD, ya platiqué con ellos”.

Hay diálogo y las pláticas van en el sentido de “una orientación de reencuentro para que estemos totalmente integrados PAN, PRI y PRD”.

Sin discurso triunfalista, Santiago Creel ofrece que en las próximas semanas el Frente Amplio cuenta con él, y el 3 de septiembre próximo, ya se dirá en qué va a apoyar a la oposición, durante el proceso electoral que precisamente, inicia por esos días del mes patrio, cuando en sesión de Consejo General en el Instituto Nacional Electoral, su presidenta, Guadalupe Taddei Zavala, declare apertura del proceso electoral, 2024.

Es decir, lo mismo puede servir como asesor jurídico del Frente opositor, para redactar acciones de inconstitucionalidad, amparos, servicios gratuitos, ofrece, en la oposición.

¡Claro!, el hasta hoy diputado federal, pone atención prioritaria en su anhelo de ser el candidato presidencial del PAN-PRI-PRD.

Último día de Santiago Creel Miranda, cual representante popular en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, “en este momento políticamente tan importante para mí”, cual admitió ante representante de los medios.

EN EL CHACALEO

México cuenta con un Poder Legislativo responsable que es capaz de traducir la pluralidad de ideas para transformar el marco jurídico de la nación, resaltó el senador Alejandro Armenta, durante la presentación de su informe de actividades. En su mensaje, el político de Puebla, hizo exhorto para que el Senado de la República, sea un espacio abierto al diálogo y a los acuerdos,



independientemente de los proyectos y visiones que, seguramente, se confrontarán durante último año en LXV Legislatura, en el contexto el proceso electoral 2024... “Sé que el debate será muy intenso, sin embargo, si se desarrolla dentro del respeto y de las causas legales reglamentarios, siempre habrá una posibilidad de acuerdo y solución a los posibles conflictos”, vislumbra... El presidente del Senado, rindió su informe en el recinto alterno de Xicoténcatl 9, al cual asistió en representación del Presidente, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján y el coordinador del grupo mayor y presidente en Junta de Coordinación Política, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar; la titular en Sep, Leticia Ramírez Amaya y el gobernador en Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya... Además, la titular en Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, ¡y la gobernadora del Banco de México!, Victoria Rodríguez Ceja... “Al Frente opositor lo enriquece la pluralidad de visiones y de perfiles y sin duda, ha generado una gran expectativa en todo México. La oposición está más firme y fuerte que nunca y tiene una ruta clara para llevar a México a buen puerto. Tiene las herramientas para detener el populismo y para generar un gobierno que sí dé resultados”, posiciona la senadora Kenia López Rabadán... La vicecoordinadora del grupo parlamentario del PAN en el Senado, resaltó trayectoria de los cuatro finalistas, quienes desde el 11 de este mes y, hasta el día de mañana, son parte de un sondeo de opinión, del cual, resultarán tres finalistas... “Las tres personas finalistas, participarán en cinco foros regionales que se realizarán del 17 al 26 de agosto en Tijuana Monterrey, León, Guadalajara y Mérida”, ilustra... Emblemática imagen, de las 11 diputadas federales que integran la mesa directiva en los últimos 16 días del receso legislativo y del segundo año de ejercicio en LXV Legislatura... Inédita imagen en la directiva del órgano de gobierno en Cámara de Diputados... ¡Enhorabuena!... Hasta el 31 de este mes, confirma el vocero de la mesa directiva de san Lázaro, Eduardo Arvizu Marín, termina su responsabilidad en la Coordinación de Comunicación Social... Todavía no llega al encargo, y los colaboradores de la diputada Carolina Viggiano Austria, ya disputan oficinas y nombramientos que, en su mente calenturienta ávida de poder, imaginan, cuando la representante popular de Hidalgo, aún no rinde protesta como presidenta en mesa directiva para el tercer año de ejercicio en LXV Legislatura... Ambición, avaricia y codicia, pierden a



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

15/08/2023

OPINIÓN

los hombres con esas características... ¡Cuidado!... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com...

¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCj...)...

Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...